



Contact : Pierre BOUKHALFA
2, avenue Pierre Mendès France
74960 CRAN GEVRIER
04.50.46.84.34
mél : pierre.boukhalfa@worldonline.fr
Site : <http://galopin74.free.fr>

4 OCTOBRE 2005 : JOURNEE DE (G)REVE

Aujourd'hui, c'est jour de grève, on ne va pas à son travail, sa fac, son lycée.

Mais on ne va pas non plus distribuer son argent au supermarché, à la station-service, au bar.

On ne paie pas de factures ni ne dépose d'argent à la banque ce jour.

Les patrons, le gouvernement et ceux qui ne font pas grève pour leur faire plaisir n'auront pas notre argent aujourd'hui !

On laisse au garage sa voiture, on débranche son portable (ordinateur comme téléphone), sa télé, sa radio, on n'ouvre pas sa boîte aux lettres : leurs mauvaises nouvelles attendront un jour !

Pour un jour, on va respirer !

De toutes façons, les jaunes qui ne font pas grève dans les médias sont ceux qui nous prennent en otage chaque jour avec des infos qui ne nous intéressent pas : l'insécurité, la menace terroriste, leurs guerres (économique ou contre un « axe du mal »), les tribulations de Sarkozy à la conquête de l'électorat de F-haine ou de Hollande à la conquête de l'électorat de l'U.D.F....

Ce jour de grève, on va pouvoir aller à la rencontre de nos voisins, amis, famille, collègues, et même la grand-mère que l'on n'aura pas pu voir le lundi de Pentecôte que Raffarin a supprimé !

On ne va pas lire les journaux des marchands de canon Dassault-Lagardère (accessoirement marchands de traité Giscard) mais découvrir cette presse qui autorise à réfléchir et penser autrement notamment : le quotidien l'Humanité, l'hebdomadaire Le Canard Enchaîné, le mensuel le Monde Diplomatique et naturellement **Le Galopin** !

A la manif, on va reconquérir les rues, traverser la ville sans s'intoxiquer de gaz d'échappement, marcher à son rythme sans risquer de se faire klaxonner ou même écraser par un irascible, bref, se réappropriation la ville.

On va pouvoir rencontrer tout plein de gens différents avec qui discuter et découvrir qu'ils sont aussi humains que nous et bien plus que les journalistes qui ne cessent des les accuser de tous les maux :

- des jeunes qui veulent les moyens d'étudier pour pouvoir travailler honnêtement,
- des chômeurs non fainéants,
- des Sans-Papier qui demandent un asile et non des allocs,
- des femmes qui apportent beaucoup en sortant de leurs foyers,
- des fonctionnaires dynamiques qui se démènent pour rendre le meilleur service au public,
- des retraités qui se battent avec le seuil de pauvreté,
- des arabes admirablement intégrés,
- des communistes qui fourmillent d'idées neuves,

bref des grévistes et syndicalistes qui ont massivement voté « Non » à la constitution Giscard (ou regrettent de ne pas l'avoir fait) mais qui sont bien plus porteurs des idéaux de progrès humain que devrait porter le 21ème siècle que ceux à qui ils disent « Non » !

On va pouvoir nouer des liens avec toutes ces personnes, se réunir, manger ensemble, faire la fête ensemble après le boulot, le bahut ...

Ah ! Vivement la prochaine grève !